



第2840地区 高崎ロータリークラブ 2008年

■事務局・例会場 高崎ビューホテル高崎市柳川町70 ■創立 1954年3月30日 (55周年)

ロータリーの誕生と現在は

20世紀初頭のアメリカ合衆国シカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。青年弁護士ポール・ハリスは、この風潮に堪えかね、友人3人と語らって、お互いに信頼できる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは、集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名づけられたものです。こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。その後、志を同じくするクラブが、つぎつぎに各地に生まれ、国境を越えて、今では世界200カ国の地域に広がり、クラブ数32,943、会員総数1,224,168人(2008年3月31日現在)と、国際的な存在になっています。

ロータリーって なあに？

日本のロータリーは

日本で最初のロータリークラブは、1920年(大正9年)10月20日に創立された東京ロータリークラブです。その後、第2次世界大戦のため、1940年に脱退しましたが、戦後1949年に復帰加盟し、現在では、日本全体でのクラブ数2,314、会員数97,822人と、目覚ましい拡大発展を遂げています。群馬県のクラブ数は47、会員数は2,060人です。(2008年5月現在)

ロータリーとは

奉仕と友好を志す人々の世界的な団体で、多方面にわたって幅広い奉仕活動を行っています。ロータリーの会員(ロータリアン)は、職業倫理を重んじる実業人や専門職業人で、社会にためにつくすことを最善の目的(奉仕の理想)としています。各地域のロータリークラブに所属し、互いの親睦を深めながら、主に地域に根ざした奉仕活動を行っています。



ロータリーの活動は

世界中のロータリークラブは、ほぼ毎週会合(例会)を開いています。主たる活動は、地域社会、職場、そして世界中での奉仕活動です。今、奉仕活動の対象として力を入れていることに、「環境保全」「青少年の健全育成」があります。大きなテーマですが、様々なプログラムを考えて、地域の皆さんと共に挑んで行こうと思っています。また国際奉仕も積極的に行っています。地球上からのポリオ撲滅キャンペーンは、世界中のロータリアンが一致団結しての活動となっています。

高崎ロータリークラブは

1954年(昭和29年)3月に、群馬県で3番目のクラブとして誕生しました。現在会員数69人、毎週月曜日に例会を開いて、会員相互の親睦を深めつつ、「介助犬レオ」の普及活動、環境問題に焦点を当てたグリーンリボン運動など、各種奉仕活動を毎年、実践しています。また、オーストラリア、ゴールドコーストにありますサーファーズパラダイスロータリークラブと姉妹提携を結んでおり、東ティモールに漁船を送るなど国際的な奉仕活動も行っています。本年度は、創立55周年ということで、少しでも社会に貢献できる記念事業を検討中です。



城
ん
乗
た
椅
を
っ
る
国
6
目
介
助
「
レ
オ」

☆ 前橋市立第六中学校、前橋市立桂萱東小学校、高崎市教育委員会、高崎市立寺尾小学校などで、「介助犬レオ」普及活動、セミナーを実施!